



**Día 3.** Nos levantamos sobre la misma hora del día anterior y con peor cara aún, debido al cansancio y a las contusiones provocadas en las caídas. Desayunamos y fuimos al bus al igual que el día anterior, llegamos y tuvimos las clases con el monitor. A las 12:30 fuimos a comer en las pistas y no hace falta decir como estaba... Salimos de la comida y empezaron las clases con Raúl, Pedro, Miguel Ángel y Manuel cosa que nos sorprendió pues todos los maestros de demás institutos de España no hacían con sus alumnos. (No nos olvidamos de Agustín que nos ayudó en todo momento). Ana M<sup>a</sup> se cayó del telesilla cuando estaba subida y en marcha y Manuel, aunque parezca extraño, también se cayó ese día. Acabamos a las 18:00 y fuimos poco después a cenar, al fin llegamos a Caldea a las 21:30 y tuvimos un baño de masajes que nos relajó y además nos ofrecieron un espectáculo dentro del balneario. Fuimos directos a dormir esa noche.

**Día 4.** Repetimos lo mismo de los otros días pero con algunas curiosidades expresadas a continuación:

1. Manuel: "A ver chicos, hagamos una bajada rápida y sin caídas tontas" (diez segundos después Manuel aparece tirado en el suelo antes de empezar a bajar la primera rampa).
2. Varias personas se tiran por pistas rojas (difíciles) en las que algunas iban con miedo.
3. Rafa prueba todos los medios de transporte por nieve (camilla y moto de nieve), ésta segunda casi cuesta 280€.
4. A Diego se le cae un kilo y medio de lacasitos y tiene que barrer tres plantas ya que en cada escalón había cientos de ellos.
5. Los alumnos de esta excursión se dividen para ir al patinaje sobre hielo, a la piscina climatizada o al bar con vistas a las dos anteriores (incluidas, claro está, las caídas de la pista de hielo).

Salimos a un bar cercano a ver el Atlético de Madrid contra el Real Madrid, al final el resultado fue 0 - 1 a favor de los visitantes.

**Día 5.** Salimos a esquiar solo por la mañana, ya que por la tarde salimos hacia "El Lugar". Las caras en el autobús no son precisamente de felicidad, porque dejamos la mejor excursión del IES "Fray Luis de León" atrás.

Damos las gracias a Raúl, Miguel Ángel, Manuel, Agustín y ,en especial ,a Pedro por subir los videos todos los días con nuestros progresos.